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Herr Brose berichtet, von einem beschlossenen Arbeitsauftrag zu der Erweiterung des 
Parkplatzes am Sportboothafen und dem Vorhaben zur besseren Nutzbarkeit des Ha-
fenbeckens. Er übergibt das Wort an Herrn Abert, der in beiden Punkten als Vertreter 
des Ausschusses mitwirkt.

Herr Abert berichtet, dass eine minimale Variante ausreichend sei um den Hafen wie-
der nutzbar zu machen. Hierfür wurde in Zusammenarbeit mit dem Amt und Herrn 
Schulz eine Beschlussvorlage für die nächste GVS vorbereitet. Weiter merkt er an, 
dass die Feuerwehr den Sportboothafen nicht mehr nutzen kann. Für kleinere Arbei-
ten wie das Entfernen von Schilf sind naturrechtliche Genehmigungen nötig.


